



Obre ruedas

En Tomelloso no guardan grato recuerdo de B. Ruiz

Recibimos la siguiente carta que, por su interés, publicamos:

Tomelloso, 10 de Octubre, 1952.

Sr. Director del Semanario de Deportes ARCO.

Ciudad Real.

Muy Sr. mio:

Como asiduo lector del Semanario de Deportes ARCO, he leído en el núm. 6, de la pasada semana, y en sus páginas segunda y tercera, algo que dice así: "Bernardo Ruiz hace patente su mala educación", y después una pequeña crónica de "Hache". Las manifestaciones del cronista, son las más acertadas que he podido leer en ningún periódico, ya que sólo dice la verdad y una verdad que todo el mundo conoce.

Tomelloso —desgraciadamente— también guarda un recuerdo "gratisimo" del "fenómeno" (que no dudamos lo sea). El buen Bernardo, el "Pipa", como le llaman, haciendo uso de su mala educación, hizo una perentoria necesidad fisiológica el pasado año en nuestro Circuito Municipal, delante de todos cuantos asistimos a la llegada de la I Vuelta a Castilla. Demostró no tener educación, pero ninguna, máxime que se encontraba a diez metros escasos de los vestuarios y si la necesidad le obligaba, pudo aguantar unos segundos, pero no hacer eso... Esta lamentación, debimos hacerla antes, pero, por temor a que nos tildaran de algo que no fuera prudente, desistimos de ello, hasta ahora que podemos desahogarnos, de lo que tal mal nos sentó, y de una cosa que está reñida con la educación.

Como buen aficionado al ciclismo, y creyendo que Tomelloso ocupa uno de los primeros lugares en este deporte, desearía que en las columnas de este gran Semanario, se insertaran algunas crónicas que atañeran a la ardua labor que el Club Ciclista de Tomelloso está realizando en pro del deporte. Según referencias, el año próximo no llegará la Vuelta a Castilla a Tomelloso y sólo por una cosa, nada más que una: LAS CARRETERAS.

También quisiera y estoy abusando demasiado, que se publicara algo sobre el baloncesto en Tomelloso. Este deporte ha tenido una gran aceptación y hoy cuenta con tres equipos y en la actualidad quiere federar uno con el fin de participar en competiciones oficiales, fuera del Frente de Juventudes y Educación y Descanso; estos dos organismos, son el pilar de este bello deporte en Tomelloso. Por lo tanto "échenos" una mano diciendo en su Semanario que nos hagan el nuevo campo, pues el que tenemos en la actualidad no está bien acondicionado, máxime que el Ayunta-

miento nos ofreció el construir unas porterías de cemento y una cancha reglamentaria y si Dios quiere, Tomelloso este año participará en los campeonatos provinciales de baloncesto, con el Frente de Juventudes y Educación y Descanso.

Y nada más, ya sabe que a partir de hoy cuenta con un amigo para cuanto



BERNARDO RUIZ "EL PIPA", COMO LE LLAMAN EN SU TIERRA

gusto y sepa que en esta tierra manchega, todos, absolutamente todos, queremos por todos los medios que Ciudad Real y su provincia se pongan entre las primeras españolas.

Con gracias anticipadas y esperando ser atendido, queda de usted atto. s. s.
q. e. s. m.

JOSE LUIS ALBIÑANA.

Con gusto publicamos la anterior carta y esperamos que los de Tomelloso nos den datos suficientes para ayudarles. Y de paso pinchen a JERE para que haga esas entrevistas que estamos esperando.

NO SE PUEDE PUBLICAR EN ESTE PERIÓDICO SIN PAGAR ANTES DE SU ENTREGA EL VALOR DE LA PUBLICIDAD EN MONEDAS NACIONALES

ANTES DE COMPRAR

ESCUCHE UN



PRECURSOR DE LA RADIO
EN EL MUNDO

RADIO VERA

CIUDAD REAL

¡ADUNTEN... FUEGÓ!

MONTERIA.—En la finca "La Tolodana", propiedad de S. A. R. el Infante don Alfonso de Borbón, siguiendo una costumbre, el primer día de la temporada, se celebró una montería, con la que el propietario obsequió a sus amistades, a la que han concurrido numerosas y distinguidas escopetas.

Se cobraron once venados, habiendo constituido un notable éxito.

* * *

En la finca "El Prado", del término de Abenójar, se celebró el pasado día 12 una montería en la que don Valerio Sendarrubias mató un venado de once puntas.

* * *

CAZA MENOR.—En la finca denominada "El Bullaque", se dió una cacería de menor con notable éxito.

En la finca "La Tabla", en Fontanovas, se ha dado un cacería de perdices, a la que han concurrido siete escopetas de la capital, y en la que se cobraron muy cerca de las cien piezas.

En "Los Montes de San Pedro" igualmente se dió cacería de perdices cobrándose más de cien piezas.

* * *

La temporada perdicera, como se ve, sigue adelante con un número de aficionados que aumenta de día en día. De todos los cotos, sociedades, etc., tenemos noticias de que el año es magnífico, si bien el excesivo calor impide que el vuelo de la perdiz sea el adecuado para la caza en la modalidad de ojeo, influyendo también en las faenas de los perros, en forma desfavorable. En adelante iremos teniendo a nuestros lectores al corriente de cuantas incidencias se relacionen con el deporte cinegético, a lo largo de la presente temporada que repetimos, promete ser "movidilla". El Domingo, en las Misas de madrugada, hubo gran afluencia de cazadores, y por la noche numerosas caravanas de automóviles afluían a la capital, tras haber concluido las cacerías.

* * *

EL PICHON.—Recientemente se han celebrado tiradas importantes en Avila. La Prensa oportunamente dió a conocer los resultados.

En dichas tiradas han tomado parte, don Nicomedes Sánchez Gómez, de Ciudad Real, don Agustín Sánchez y dad Real, habiendo tenido ambos señores una destacada y lucida clasificación, obteniendo copas y premios en metálico. A los dos, buenos amigos nuestros, nuestra cordial enhorabuena.—C.



REVISTA DEPORTIVA